
第１２８４回例会 ２０１２年５月１０日(木)(曇)

司 会 瀬戸 誠副幹事

点 鐘 神崎達朗会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(大屋富茂君)

提 唱 ｢ロータリーの綱領｣(酒井健一君)

ビジター紹介 篠田昭子様(ガールスカウト) 鈴木美恵子

様(ちっちゃな星の会) 渡辺美佐緒様(みのりの家) 温

君寧君(米山奨学生)

祝結婚記念日 今井君(５／５) 飯田君(５／１０)

祝誕生記念日 ＜会員＞東島さん(４／２４)

祝創業記念日 河野君 梅原君 東島さん(５／１)

○ ５／５のトスボール大会にご参加の皆様、ご苦労様で

した。

○ 会長、幹事、副幹事、木村さんの４名で国際大会に出

席して参りました。出席者の多さにびっくりしました。

そして開会式は感動的でした。

○ ガバナー事務所より

１、米山学友会｢賛助会員連絡網｣創設のお知らせ

２、クラブの会員統計と費用に関する基礎調査につい

て、貴クラブが対象調査として選ばれました。

３、｢財団室ＮＥＷＳ｣

◎米山奨学生紹介(酒井健一米山記念奨学委員長より紹介)

・氏名 温 君寧君(中国)

・学校 東海大学工学部動力機械工学科

・期間 2012年４月～2013年３月

・カウンセラー 河野治男君

○ 河野治男カウンセラー挨拶

本日始めてお会いしましたが、大変な好青年です。一年

間お世話させて頂きますので、皆様もご協力よろしくお願

い致します。

○ 温 君寧君挨拶
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たくさんの方に出会えてうれしく思います。皆様のお陰

で米山奨学金を受ける事が出来、感謝申し上げます。世界

に目を向けて欲しいと両親が留学を認めてくれました。東

海大、中国、秦野名水ＲＣの架け橋になれればと思います。

○ 奨学金授与(神崎会長より)

[週報受理] 茅ヶ崎

[受付文書]

○ 秦野市交通安全対策協議会より Ｈ24 年度秦野市交

通安全対策協議会総会の開催について(通知)

日時 ５／１０(木) １３：３０

場所 秦野市役所本庁舎４Ｆ議会第一会議室

○ ロータリー米山記念奨学会より、今月の｢ハイライトよ

ねやま｣配信されました (回覧)

○ みのりの家ニュースが届きました(回覧)

○ 米山功労者

第６回米山功労者 原 郁夫君

第５回米山功労者 酒井健一君

第４回米山功労者 石尾恵一君

第３回米山功労者 大屋富茂君、諸星常平君

[本日の配布物] ガバナー月信

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

◎助成金贈呈(神崎会長より)

① ガールスカウト 篠田昭子様

② ちっちゃな星の会 鈴木美恵子様

③ みのりの家 渡辺美佐緒様

○ 篠田昭子様挨拶

助成金を今年も頂き、ありがとうございます。子供たち

が少なくなりました。幼稚園、保育園、小学校にチラシを

配布し、３名の入団がありました。５／２０、イオンでエ

コキャップを使用してアート制作を行います。

キャップ ４００個→１０円

８００個→ポリオワクチン１回

ご家族、お知り合いのお嬢様を是非ご紹介下さい。

○ 鈴木美恵子様挨拶

作業所が昨年９月にＮＰＯ法人化され、１０月より新法

で活動が始まりました。利用者も増えましたが、利用者さ

んの作業手当が支払えるまでに至りません。本日は利用者

の皆さんが作成した雑巾を贈答用に販売しております。１

枚１８０円です。皆様に購入して頂ければと見本を持参い

たしました。どうぞ宜しくお願い致します。

○ 渡辺美佐緒様挨拶

毎年の助成金ありがとうございます。毎回この時を迎え

ますと今年度もガンバろうと思います。みのりの家を開設

して２４年目。いつかは２４時間、３６５日のお世話をす

る時がくるのだろうと思っておりましたが、いよいよ今年

から始まりました。これからも暖かく見守って頂ければと

思います。

○ 神崎達朗君 ｢タイ・バンコク、国際大会に行って参り

ました。感動しました｣

○ 桐山晃忠君 ｢地震、竜巻、交通事故。どこにいても起

こり得る現象。怖いですね…。常に左右、前後と上を

確認し進みましょう｣

○ 小清水正義君 ｢バンコク国際大会に行って参りまし

た。大変暑かったです｣

スマイル報告

幹事報告



○ 瀬戸 誠君 ｢世界大会から帰ってきました。大変勉強

になりました｣

○ 諸星常平君 ｢会長、幹事、木村、瀬戸さん、国際大会

お疲れさまでした。さぞ楽しかったことでしょう｣

○ 河野治男君 ｢温 君寧(オン クンネイ)さん、秦野名

水ＲＣによくいらっしゃいました｣

○ 今井茂文君 ｢５日の子供の日、トスボール大会は参加

して頂き、ありがとうございました。また、結婚祝い

ありがとうございました｣

○ 飯田隆明君 ｢結婚記念ありがとうございます｣

○ 東島礼美さん ｢先月は気候のせいか、急の予定が入り、

今日は久々の例会となりました｣

○ 高橋幸雄君 ｢毎日のように台風並みの風と竜巻で被

害に遭った人たちには“気の毒に”の一言です。スマ

イルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢薫風５月、でも今年は少し変ですね。

スマイルします｣

○ 牧島美枝子さん ｢先日は皆様お忙しい中、母の葬儀に

ご焼香ありがとうございました。無事母を送る事が出

来ました｣

合計76,000円

○ 米山記念奨学委員会 酒井健一委員長

今年度の寄付金は全て地区へ送金できました。ご協力あ

りがとうございました。

○ 新世代奉仕委員会 酒井健一君(代理)

５／５、トスボール大会に河野委員長の代理で出席して

参りました。初戦９：８で逆転負けしてしまいましたが、

とても楽しい一日が過ごせました。御参加の皆様、ありが

とうございました。

○ 社会奉仕委員会 加藤一也委員長

① ｢芝桜の草取り｣について

日時 ５／１９(土) １３：００～

② ｢さくらんぼ狩り｣(６／５(火)実施予定)

定員に達しました。ご協力ありがとうございました。

○ 親睦活動委員会 山口光弘委員長

｢研修会(４／１２～１３(金))収支会計報告」

収入 例会費 親睦活動費 二次会会費 ご祝儀

計699,400円

支出 宿泊代 入湯税 飲み物代 会議室 使用料 ク

ラブ彩華

計699,400円

※明細は各人に配布致しました。

○ 瀬戸 誠副幹事

次年度活動計画を未提出の委員長の方へ。本日までに私

まで提出して下さい。

｢総合職業技術校、我が家の地震対策 私の趣味の一つ｣

米山君夫君

Ａ 職業技術校について

神崎会長から、急に卓話を依頼されまして、何を話そう

かと考えましたが、今、建設が進んでいます技術校に関係

していますので、少し話をさせて頂きます。

秦野高等職業技術校が曽屋にあります。その中に秦野職

業能力開発推進協議会と言うものがあり、現在は１５０社

が会員になっています。地域の活性化、工業、商業、建設、

社会サービスの発展は人材の育成と確保にあります。

・秦野市人口17万人(労働力人口) 推定75,000人強

・秦野商工会議所会員組織率60％ 法人会員2,600会員

・会員企業内従業員数 ４万人強

・今後５～１０年、若干の減少(労働力)が予測されます。

・地域のため職業技術校の必要性は事業継続のための人

材確保に必要です。

・Ｈ24年４月現在は、工業系技術分野４コース

１、マシニングＣＡＤ／ＣＡＭ

２、機械ＣＡＤシステム

３、電気・制御

４、自動車整備

・神奈川県内に12校→Ｈ22年度に７校へ統合

・Ｈ25年度にさらに県内で４校に集約されます

・小田原、厚木、藤沢、平塚校が秦野校に統合されて(新

名称は)、西部総合職業技術校となります。

総工費70億、神奈川県に対し地域産業の特色を生

かしたプログラム・設備の導入をお願いした。

・Ｈ25年４月以降は、西部総合職業技術校・東部総合

職業技術校・産業技術短期大学校・神奈川障害者職

業技術校

以上の４校となります。

西部総合職業技術校の概要 Ｈ25年４月開校予定

Ⅰ(神奈川西部職業能力開発推進協議会)会員目標数３００

社以上です。小田原、厚木、藤沢、平塚校も秦野校に統合

されます。地域産業並びにニーズを踏まえた訓練コース(全

委員会報告

卓話



１５コース)

・工業技術分野(８コース)

◇チャレンジプロダクト １年 定員２０名

◇セレクトプロダクト １年 定員４０名

◇マシニング＆CAD/CAM １年 定員２０名

◇機械CADシステム １年 定員２０名

◇溶接・板金 ６カ月 定員２０名

◇電気 １年 定員２０名

◇ICTエンジニア １年 定員３０名

◇自動車整備 ２年 定員４０名

・建設技術分野(５コース)

◇建設CAD ６カ月 定員４０名

◇庭園エクステリア施行 ６カ月 定員６０名

◇室内設計施工 １年 定員２０名

◇ビルメンテナンス ６カ月 定員４０名

◇木材加工 １年 定員２０名

・社会サービス分野(２コース)

◇ケアワーカー ６カ月 定員６０名

◇介護調理 ６カ月 定員６０名

合計510名の生徒数になり、県内最大の学校になります。

Ⅱ 従業員の技術・技能向上のためのスキルアップセミ

ナーを実施

メニュー型 あらかじめ講座内容をお示しして受講

希望者を募集する。

オーダー型 企業などの希望の内容に応じて講座の

内容を個別に設定する。

オーダー型では次の分野のご注文を受け付けます。

機械加工・機械CAD・溶接・板金・電気・情報・介

護福祉・調理・接客・木材加工・建築CAD・内装・

造園・自動車

◆受講料 1人2,000円から(１単位２日あたり)

Ⅲ 主な事業

① 会員を対象とした研修会、見学会の実施。

② 就職説明会などの開催による会員企業の求人活動

に対する情報提供(商工会議所で開催) 昨年150

名が面接→内定18名

③ 大規模総合校のメリットを活かした広域・異業種

の交流会の開催

④ 企業内で実施する教育訓練への協力

◆年会費5,000円

☆ロータリークラブ会員企業の入会を希望される方がい

らっしゃったら、連絡頂ければ手続き致します。

技術校を卒業した人は定着率が非常に高いです。我が社

でも５年連続で採用していますが、辞めていった人は1

人もいません。後継者の育成にも役立っています。

Ｂ 首都圏直下型地震発生の心配

最近、大きな災害が多くあります。

・５年以内に発生率60％の確率で起こるとされています。

・被災した場合、何らかの救助活動が始まるまでの時間

は７２時間を要すると言われます。

・その間、私たちは最低３～７日程度、生き延びられる

ために必要な日常品の確保が不可欠です。自力で頑張

らなくてはならない！

・我が家では最低限の必需品として、

◇食料品(缶詰、カンパン、長期保存食)

◇水(ペットボトル)

◇簡易トイレ・ラジオ

◇医薬品等

目安として約１０日分用意する。

・寝るときは(ベッドのそばに)常時置いておくもの。

◇トレーニングウェアまたは着替え類、笛、ペットボ

トル、携帯電話。

◇寝室(部屋)の壁には落ちて危険なものは置かない。

・地震が発生した時の心構え

◇あわてて部屋から飛び出ない(ベッドの中にいる)

◇落ち着くまで自然に任せる。

☆大自然の災害は、私たち人間には防ぎようがありませ

んが、予測して身構えることにより、被害を最小限に

する事ができます。

Ｃ 趣味の話

この年になって気づいたら、私には夢中になる趣味がな

い事をむなしく感じて、自分にできること！絵を描くこと

にしました。子供のころから絵は下手ですが、ありのまま

に描こうと心がけ、まず初めにデッサンをはじめました。

◇身近なもの・リンゴ、バナナ、カボチャ、花、自画像

など。明暗の表現など。

◇風景画(スケッチ) (車で近くへ出かけ)弁当持参で。遠

近を表現する事。

◇人に見られるのが恥ずかしいので車の中で描いていま

す。

◇誰が見ても何処を描いたのか一目瞭然を目指していま

す。

◇今年からは色入れを勉強していきたいと思っています。

色入れはイメージと変わってしまうので難しいです。

色の組み合わせなど。

今年中には５０点を目指します。将来せめて我が家で個

展でもできればと………？！

☆最近は旅行に行っても絵になる景色を頭の中で想像し

て楽しくなります。


